

30.03.2016 - 14:05 Uhr

## Media Service: Schweizer Bezahl-Apps: Drei Viertel laufen auf iPhones

Zürich (ots) -

Die meisten Nutzer von Finanz-Apps in der Schweiz haben ein Handy von Apple. Das zeigen Recherchen der «Handelszeitung». Bei der Bezahl-App Paymit liege der Apple-Anteil bei gut drei Vierteln aller Installationen. Die UBS nennt gegenüber der Zeitung einen Anteil von 75 Prozent, die Zürcher Kantonalbank (ZKB) sogar 77 Prozent. Den hohen Anteil begründet ein Vertreter der ZKB damit, dass Apple-Kunden deutlich Bezahl-App-affiner seien als Besitzer von Telefonen mit dem Google-System Android.

Gemäss aktuellen Zahlen des Beratungsunternehmens Y&R Group laufen derzeit rund 42 Prozent aller Handys in der Schweiz mit Apples Betriebssystem iOS. 48 Prozent haben Android, die restlichen 10 Prozent Nischensysteme wie Windows oder Blackberry OS. Auch andere Finanz-Apps weisen Anteile aus, die deutlich über Apples Schweizer Marktanteil bei Smartphones liegen. Bei Twint liege der iPhone-Anteil bei zwei Dritteln, die Postfinance habe 71 Prozent und die Handy-App der Migros Bank 60 Prozent Apple-Anteil.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100786002> abgerufen werden.